
 

 

Emily Greene  
 
Pour commencer à présenter notre Comité de direction jeunesse (CDJ) nouvellement élu, nous, 
ici à Franco-Jeunes de Terre-Neuve-et-Labrador, aimerions commencer par vous présenter nul 
autre qu'Emily Greene. 
 
Emily est une jeune francophone ambitieuse et travailleuse du Labrador. Vous la reconnaissez 
peut-être pour son travail au sein de la communauté francophone, ou les articles qui ont circulé 
sur ce travail. Vous pouvez même la reconnaître pour ses nombreux succès dans les concours 
de beauté au niveau national et international.  
 
Cependant, aujourd'hui, nous aimerions prendre ce moment pour la reconnaître pour quelque 
chose de nouveau. Aujourd'hui, nous sommes fiers de la reconnaître comme la nouvelle 
présidente de la CDJ de Franco-Jeunes de Terre-Neuve et du Labrador. 
 
Malgré la nouveauté du titre présidentiel, Emily est bien connue au sein de la communauté et 
de l'organisation après son engagement impressionnant pendant plus de 11 ans. Avant de 
prendre la tête de l'organisation, elle a pris en charge de nombreux rôles et projets, tels que 
représentant du Labrador, secrétaire-trésorier et vice-président. Son obtention de la présidence 
n'est une surprise pour personne en raison de sa passion pour la langue française et de son 
dévouement à l'organisme. 
 
Emily a fréquenté une école francophone jusqu'à la huitième année, où elle a été inscrite à un 
programme d'immersion. Les conséquences de ce changement se sont avérées plus profondes 
que ce qu'elle aurait pu prévoir. Parler le français a commencé à ressembler à une corvée, sa 
passion et son intérêt s'estompant de façon constante. Éventuellement, elle a réalisé qu'elle 
n'était plus capable de communiquer aussi facilement avec les membres de sa famille qui 
parlent français. Le sentiment d'avoir perdu sa langue a ravivé sa passion et l'a amenée à 
retomber amoureuse de la langue française qu'elle avait tenue pour acquise. Cette expérience 
a permis à Emily de comprendre ce que signifie le sentiment d'avoir perdu une partie de soi-
même. Pour elle, la langue française fait tout autant partie de son identité que son nom.  
 
C'est pour cette raison qu'elle est une ambassadrice pour les jeunes francophones et pour 
lequel son engagement auprès de Franco-Jeunes est particulièrement important pour elle. Sa 
contribution à l’organisation lui permet de continuer à s'exprimer en français, même si elle vit 
dans une ville majoritairement anglophone. Elle saisit toutes les occasions de s'exprimer en 
français, car elle sait à quel point il est facile de perdre la langue. En plus, elle se consacre à 
encourager les jeunes francophones de la province à apprécier leur langue et à l'embrasser sans 
honte en s'exprimant en français, quels que soient leur accent ou leurs capacités. 
 
Son altruisme, son dévouement et son éthique de travail font d'elle un atout précieux pour 
notre organisation et pour tous ceux qui ont la chance de l'avoir à leurs côtés. Emily aime 
vraiment aider sa communauté, et cela ne se limite pas à la communauté francophone. 
Pendant la pandémie, Emily s'est portée volontaire auprès de la Santé publique au Labrador 



 

 

pour aider à la diffusion du vaccin COVID 19. De plus, chaque année, elle participe à la course 
Million Reasons Run, qui se déroule au mois de mai et qui vise à recueillir des fonds pour les 
hôpitaux pour enfants au Canada. Elle est également très impliquée dans l'athlétisme et se 
considère comme une passionnée de sport. Pendant ses études secondaires, elle a pratiqué le 
volley-ball, le basket-ball, la gymnastique, le patinage artistique, le ballet, le softball, le ski de 
fond, le ski alpin et l'aviron. Elle pratique encore de nombreux sports aujourd'hui et adore aller 
dans les bois avec son chien Esker ou se détendre au chalet. Elle est une grande amoureuse du 
plein air et de tout ce qui est actif.  
 
Après avoir obtenu son diplôme d'études secondaires, Emily a fréquenté l'Université Memorial 
de Terre-Neuve où elle a obtenu un baccalauréat en sciences avec une concentration en 
neurosciences comportementales et une mineure en biochimie. Qu’est-ce qu’elle fait 
aujourd’hui avec son bac ? Eh bien, elle conduit des camions de 350 tonnes à la mine IOC au 
Labrador. Juste un emploi d’été auparavant est devenu une poste à temps plein après avoir fini 
l’université. Par contre, les rêves de carrière d'Emily ne s'arrêtent pas là. Elle rêve de devenir 
médecin de famille pour qu’elle puisse aider les petites communautés rurales comme la sienne 
à obtenir de meilleurs soins de santé.  
 
Comme vous pouvez le constater, la nouvelle présidente de Franco-Jeunes porte de nombreux 
chapeaux, mais apporte une expérience incomparable. Nous sommes chanceux de l'avoir à la 
tête de tous les jeunes francophones de la province. Elle est une source d'inspiration pour nous 
tous et continuera sans aucun doute à mettre en lumière l'importance de sa langue tout au 
long de sa présidence.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 


